



En Auditorium

Mañana presentan obra "Mi hermano Cristian"

A las 20.00 horas de mañana en el auditorium Sindical de Chuquicamata, el grupo de teatro Santos Vees, pondrá en escena la obra, *Mi hermano Cristián*, de reciente estreno. La entrada será totalmente gratuita y se invita al público en general para que asista a esta representación.

La obra *Mi hermano Cristian* del autor nacional, Alejandro Sievinaking, será presentada por el grupo de teatro Santos Vees, dependiente del Departamento de Extensión Cultural del Sindicato de Trabajadores Número Uno de la División Chuquicamata, ya que la actividad creativa del autor es destacada y merece el reconocimiento de los críticos del país.

Testimonio de ello son otras creaciones como "La Remolienda", *Animas de día claro*, *Tres tristes tigres* y *La mantis religiosa*.

Para este conjunto de aficionados es motivo de orgullo presentar esta obra al público de la Provincia. Es la historia de una familia chilena de clase media, ubicada en el siglo veinte y consta de cinco personajes.

Estos personajes son Cristián, Ariel, Jorge quien es el padre, Ana la madre y Verónica prima de Ariel. *Mi hermano Cristián* es un drama de dos actos. Un día cualquiera la vida familiar se ve interrumpida por una desgracia. Ariel sin darse cuenta y en forma casual disparó una escopeta contra su hermano Cristián, quien a consecuencia del accidente queda inválido y se encierra en su mundo.

La obra está centrada cinco años después del dramático suceso. Cristián

con los años de postración, se ha convertido en un ser amargado e inhumano que vive a costa del sufrimiento que puede producir en los seres que lo rodean.

Su misma soledad hace que pierda todo su cariño hacia el hermano culpable de su desgracia, no lo odia, pero se pasa sin pena de él. Ariel es un joven que está en plena juventud y que trata de vivir su vida, pero la atadura de su hermano no lo permite.

El padre es vendedor. Usa sus constantes viajes para desatascar el problema que origina Cristián. En cambio la madre es una mujer que vive exclusivamente en razón de su hijo mayor a quien atiende hasta convertirla en un ser más inválido aún de lo que es físicamente.

El hogar corre el riesgo de ser destruido. Ariel deja a su hermano cariñoso, Ana desatiende sus labores y deberes de esposa por Cristián. Jorge es cada día más independiente y...

Es preferible que vea la obra *Mi hermano Cristián* que se presenta mañana a las 20.00 horas en el Auditorium Sindical del mineral, se espera que pueda asistir una buena cantidad de público ya que la entrada es totalmente gratuita. Puede ser la oportunidad para que el público local despierte por las actividades culturales que se les ofrece, ya que el primer paso lo dio el Departamento Extracurricular dependiente de la Dirección de Educación de la Municipalidad de Calama, ojalá que esta obra pueda tener la acogida necesaria y no ocurra lo de la vez anterior que solo fue un público superior a las 20 personas, cuando habían más de 100 invitadas para el estreno de ella.

Mañana presentan obra "Mi hermano Cristian". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana presentan obra "Mi hermano Cristian". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)